

Gemeinde Fislisbach

Geschäftsleitung

Datum 26. April 2024

MEDIENMITTEILUNGEN

Begegnungszone «Leemattenstrasse - Schulhausweg - alte Birmenstorferstrasse» als Pilotprojekt

Gewerbetreibende und angrenzende Grundeigentümer stehen dem Pilotprojekt einer Begegnungszone im Gebiet «Leemattenstrasse - Schulhausweg - alte Birmenstorferstrasse» mehrheitlich positiv gegenüber .

Die Gemeinde Fislisbach plant ein Pilotprojekt für eine Begegnungszone auf dem oberen Teilstück der Leemattenstrasse und weiterführend auf dem Schulhausweg und der alten Birmenstorferstrasse, auf welchen heute Tempo 30 gilt. Die angrenzenden Grundeigentümer sowie rund 30 Gewerbetreibende wurden zu einer Informationsveranstaltung am 19. April 2023 eingeladen, der Einladung folgten rund 30 Personen. Ressortleiter Andreas Mahler informierte über das Pilotprojekt und die damit verbundenen Änderungen: Höchstgeschwindigkeit 20 km/h; der Fussgängerverkehr darf die ganze Verkehrsfläche nutzen und ist vortrittsberechtigt; Parkieren ist nur an den durch Signale oder Markierungen gekennzeichneten Stellen erlaubt. Nach dem Informationsblock folgte eine sachlich intensiv geführte Diskussion, mit mehrheitlich positiven Rückmeldungen.

Die Anliegen, zum Beispiel einen teilweisen Verzicht der Begegnungszone auf der alten Birmenstorferstrasse sowie eine Verlängerung derer auf der Leemattenstrasse bis zur Feldstrasse, wird der Gemeinderat in seiner Entscheidungsfindung berücksichtigen.

Am 9. Mai 2023 findet in der Aula der Schulanlage Leematten eine öffentliche Informationsveranstaltung statt, an welcher das Pilotprojekt der Allgemeinheit vorgestellt wird.

Der Gemeinderat wird voraussichtlich im Mai 2023 über das Pilotprojekt entscheiden und im Anschluss die notwendigen Massnahmen in den amtlichen Publikationsorganen der Gemeinde Fislisbach publizieren. Die Umsetzung des Pilotprojekts erfolgt voraussichtlich im Herbst 2023.